

La Secretaría de Educación del estado, continúa avanzando en la atención de los temas rezagados de tiempo atrás.

La mañana de este martes, 130 asesores voluntarios de telebachillerato comunitario asistieron a las instalaciones en busca de un acercamiento que los llevara a buen fin.

Una vez atendidos por la autoridad educativa, los docentes regresaron a las aulas para continuar con sus actividades en beneficio de la juventud del estado y de la sociedad en general.

Ambas partes estarán atentos al nuevo encuentro que sostendrán, privilegiando el diálogo y la civilidad, como herramienta primordial para alcanzar acuerdos en beneficio de la educación.

